

27.11.2005 – 16:30 Uhr

Votations fédérales - SGCI Chemie Pharma Schweiz regrette l'acceptation de l'initiative populaire du moratoire sur le génie génétique. Cette suspension de cinq ans est un signe négatif pour le site helvétique de recherche et de l'innovation

Zurich (ots) -

Le oui à l'initiative va très vraisemblablement déplacer hors de Suisse à la fois les principaux développements de la technologie du futur qu'est le génie génétique végétal, et les emplois correspondants. La position de pointe qu'occupe la recherche suisse au plan international dans ce domaine est ainsi mise en péril.

SGCI Chemie Pharma Schweiz espère que les débats à venir sur le génie génétique appliqué à l'agriculture reposeront sur des bases scientifiques et qu'ils porteront davantage qu'à présent sur les chances offertes à notre pays par cette technologie. Nous attendons des auteurs de l'initiative qu'ils ne créent pas d'obstacles à la recherche demeurant sur sol suisse pendant les cinq années du moratoire.

Contact:

SGCI Chemie Pharma Schweiz
Société Suisse des Industries Chimiques
Tél. +41/44/368'17'20
E-Mail: beat.moser@sgci.ch
Internet: <http://www.sgci.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005119/100500795> abgerufen werden.